

SUMMARY

EVALUASI PENGGUNAAN OBAT ANTIPSIKOTIK PADA PASIEN DEMENSIA DI INSTALASI RAWAT JALAN RS PUSAT OTAK NASIONAL PROF. DR. DR. MAHAR MARDJONO TAHUN 2021

Created by Febrianti Asgar

Subject : ANTIPSIKOTIK, PASIEN DEMENSIA, PENYAKIT, OTAK
Subject Alt : ANTIPSYCHOTICS, DEMENTIA PATIENTS, DISEASES, BRAIN
Keyword : Obat Antipsikotik;Pasien Demensia;RS Pusat Otak Nasional tahun 2021;Rawat Jalan;Evaluasi Penggunaan obat

Description :

Demensia merupakan suatu sindrom ditandai dengan menurunnya fungsi kognitif, bersifat kronis dan progresif disertai dengan gangguan fungsi memori, orientasi, pemahaman, kemampuan belajar, perhitungan, berbahasa, dan kemampuan penilaian namun tidak disertai dengan hilangnya kesadaran. Adapun gejala lainnya yang dapat terjadi pada demensia yaitu gejala perilaku dan gejala psikologis (BPSD) sehingga penderita membutuhkan terapi obat antipsikotik untuk mengatasi gejala tersebut. Penelitian ini bertujuan untuk mengevaluasi penggunaan obat antipsikotik pada pasien demensia di instalasi rawat jalan RS Pusat Otak Nasional tahun 2021. Penelitian ini merupakan penelitian deskriptif dengan pengambilan data secara retrospektif menggunakan data sekunder berupa resep pasien demensia yang mendapatkan terapi obat antipsikotik di RS Pusat Otak Nasional. Sampel yang diambil menggunakan metode total sampling. Hasil penelitian ini didapatkan sebanyak 64 pasien demensia (20.32%) mendapatkan terapi obat antipsikotik. kebanyakan pasien demensia dialami oleh laki-laki (60.94%) dan berusia diatas 65 tahun (81.25%). Jenis demensia yang paling banyak diderita adalah demensia vaskuler sebanyak 25 pasien (39.06%). Penggunaan obat antipsikotik yang paling banyak digunakan adalah Risperidon dari golongan Serotonin-Dopamine Antagonist sebanyak 57 pasien (80.28%) dan Clozapin sebanyak 8 pasien (11.27%). Haloperidol dari golongan Dopamine Receptor Antagonist sebanyak 6 pasien (8.45%). Hasil evaluasi penggunaan obat antipsikotik pada peneilitian ini didapatkan (98.44%) tepat dosis, (95.31%) tepat frekuensi pemberian, dan (100.00%) tepat durasi pemberian

Contributor : apt. Dra. Azizahwati., MS
Date Create : 14/12/2023
Type : Text
Format : PDF
Language : Indonesian
Identifier : UEU-Undergraduate-20180311139

Collection : 20180311139
Source : Undergraduate Theses of Pharmacy
Relation Collection Fakultas Ilmu-Ilmu Kesehatan
COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul
Right : @2023 Perpustakaan Universitas Esa Unggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor